

おおやち

目指す児童像
☆おおやちの子
☆おもいやる子
☆やるきのある子
☆ちからづよい子

平成27年6月25日

石巻市立大谷地小学校
☎62-3129

ホームページ <http://www.city.ishinomaki.lg.jp/school/20302200>

心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで はやね・はやおき・あさごはんを実践しよう！
「早寝ル運動！」（小学生は、9時寝ル！）規則正しい生活習慣が心と体を育てる 寝る子はやっぱり育つ

自分の命は 自分で守る

大谷地小学校では、1年間に7回全校で避難訓練を実施しています。地震を想定した訓練を3回（4、5、6月）、不審者侵入を想定した訓練（7月）、火災を想定した訓練（11月）、下校時避難訓練（6、11月）を行い、その他にも月に1回「防災タイム」（業前の時間）の時間を設けて、様々な災害に対して、安全に行動できる力が身に付くように指導を進めています。昨年度からは原子力災害に対する訓練等も取り入れ、また豪雨や竜巻などが急に起きたときや熊などの大型動物に遭遇したときの行動の仕方なども各学級で指導するようにしています。

6月29日（月）は、第1回目の下校時避難訓練を実施します。先日、訓練の内容につきましてはお知らせしましたが、保護者の方や地域の皆様の中でご都合の付く方は、中間地点においていただき、子供たちの様子を見守っていただければと思います。

6月11日に沢田山避難訓練の様子（沢田老人憩いの家に到着）



『今日は、暑くなるといいな…プールが楽しみ！』

6月10日にプール清掃を3～6年生が協力して行いました。1年ぶりにぴかぴかになったプールを前に18日にプール開きを行いました。児童代表として2年生の鶴田優喜子さん、4年生の阿部馨さんが今年がんばりたいことを発表してくれました。

1年生から「水泳がんばりカード」を使い、12級の「口まで水にしずめることができる」から始めて、1級の「クロールか平泳ぎで100m以上泳ぐことができる」まで、自分のめあてをきめて取り組んでいきます。授業だけでなく、夏休みにたくさんプールに通い、級が進むように練習に励んでほしいと思います。

《運動会の感想紹介》 ～たくさんの方の感想ありがとうございました～

- ・ 小学校初めての運動会。1年生にとって、上級生はとてもしっかり思えたと思います。上級生は、1、2年生のめんどろをとてもしっかり見てくれました。
 - ・ 毎日帰ってきてからもソーランを練習したり、応援歌を歌ったりして、とても楽しみにしていました。開会式や閉会式も一生懸命取り組んでいることに感心しました。
 - ・ 暑い中1年生から6年生まで、きびきびと一生懸命に競技に励んでいる姿は、とても感動しました。南中ソーランも初めて観ましたが、上級生がお手本となって下級生もしっかり踊ることができ、感激しました。
 - ・ 玉入れの競技が多いと思います。検討をお願いします。
 - ・ 紅白対抗リレーですが、毎年走るメンバーが同じように思えます。全校生徒が参加できるように、全校リレーにはいかがでしょうか。
 - ・ 徒競走の男女混合について検討していただきたい。
 - ・ 親子競技については、保護者が安全に参加できる競技を考えてほしい。
- ☆54名の方から感想をいただきました。来年度の運動会をよりよいものにするために参考にさせていただきます。

7月の主な行事

1	水	開校記念日 《登校班長会議》 期末評価期間～6日 下校 14:20, 15:20	13	月	《読書タイム》
			14	火	《音楽集会》
3	金	《朝会》	15	水	《読書タイム》
7	火	学校評議員会 10:00～11:00 校長室	16	木	《朗読発表会 5,2年》
8	水	集金日 大掃除週間～16日まで	17	金	第1学期終業式(4校時限) 下校 12:00
9	木	《防災タイム》避難訓練(不審者対応) PTA水難救助講習会 19:00 体育館	21	火	夏休み～8月25日まで 教育相談～24日まで ※2年, 3年別日程
10	金	弁当の日 全校漢字テスト・漢字検定 放課後学び教室 ※ノーテレビ・ノーゲームデー	25	土	河北PTAバレーボール大会
			8/22	土	第2回PTA奉仕作業 6:00～ (5～6年親子奉仕作業)



7月の目標



生活目標	保健目標	給食目標	安全目標
○学校をきれいにしよう	○夏を健康に過ごそう ・水分の補給をしっかりとしよう	○バランスよく食べよう	○プールでは、ルールを守って楽しく泳ごう

各チームレベルアップ、接戦につぐ接戦で大変盛り上がりました

6月21日(日)にPTAバレーボール大会が行われました。今年は、本地・新田・吉野岩崎地区は合同チームで参加し、11チームで試合が行われました。熱戦のすえ、優勝は川の上Aチーム、準優勝は本地・新田・吉野岩崎合同チーム第3位は鶴家Bチームでした。準備や運営にあたっていただいた保体部の皆さん地区の練習等のお世話をしていただいた地区班長さん、本当にありがとうございました。今年も、河北地区のバレーボール大会が7月25日(土)に9時30分より河北総合センターで行われます。大谷地小学校を代表し、川の上Aチームが参加します。川の上Aチームの健闘を期待しています。



『トマレ』で しっかり止まり 左右確認

6月7日(日)、校外指導部の皆さんに7時から約1時間半にわたり「トマレ」の補修作業と危険個所の点検を行っていただきました。

世界中の楽器に出会う

6月12日に5,6年生を対象に「地球音楽の旅」と題して大原先生を講師に迎え、特別授業が行われました。大原先生が収集された世界中の楽器を見せていただくだけでなく、実際に触れてその音色を体感することができ子供たちも大喜びでした。



夏季休業中のプールの監視員が決まりました！



千葉脩平さん(高校生)と川村謙太さん(大学生)にお願いすることになりました。

☆今月の五・七・五☆「ともだちは しあわせごころ もっている」3年 日野 煌牙さん